

Presentamos el informe Activismos en Tiempos de Pandemia

El informe es una sistematización y análisis de las estrategias que las organizaciones que apoyamos desplegaron para seguir ejerciendo su activismo en el marco de la pandemia. Tiene un doble propósito: disponer de información basada en evidencia para tomar decisiones, y aprender, visibilizar y promover la generación de más y mejores estrategias para abordar el impacto de la crisis en organizaciones que luchan por la igualdad de género y los derechos de las mujeres, niñas y personas LBTIQ+ en la región, desde un enfoque feminista e interseccional. Próximamente, también estará disponible en inglés.

Leé la nota completa



¡Anunciamos la renovación de Liderando desde el Sur!

Liderando desde el Sur es una alianza feminista de movilización de recursos que apoya al activismo y las acciones de incidencia de organizaciones, movimientos y redes lideradas por mujeres, niñas y personas LBTIQ+ a nivel regional, nacional y territorial en el Sur Global. En América Latina y el Caribe, la Alianza de Fondos de Mujeres de América Latina lleva adelante de manera conjunta esta segunda fase, coordinada por el FMS. En abril, realizamos una convocatoria para organizaciones de Argentina y Paraguay, actualmente en proceso de evaluación. La convocatoria regional está abierta hasta el 26 de mayo, y podés encontrarla en nuestra web.

Conoce más de Liderando desde el Sur



¡Ya están disponibles todas las versiones del informe Estado de situación de los activismos LGBTTTIQ+ en Argentina, Uruguay y Paraguay!

El estudio fue encargado por el Fondo de Mujeres del Sur con el objetivo de realizar un recorrido por los desafíos, avances y retrocesos en materia de derechos humanos para el colectivo LGBTTTIQ+ con perspectiva histórica en cada país. Con la aparición de la pandemia del covid-19, se sumaron demandas específicas, surgidas de la situación de emergencia sanitaria, y el estudio se amplió.

Leé y descargá



¿Qué es el trabajo? Responden las activistas

Para el Día Internacional de las Trabajadoras y Trabajadores, le preguntamos a diferentes activistas qué es el trabajo para ellas. Compartimos sus respuestas, que configuran un mapa situado y múltiple, para pensarnos desde una mirada feminista e interseccional.

Mirá sus respuestas



El 9 de mayo se cumplen nueve años de la sanción en Argentina de la Ley de Identidad de Género. Escuchá a Julieta Paz, de DIVAS Santiago del Estero, sobre el impacto y la necesidad de políticas públicas para las personas trans.



